

Leonardo García Alarcón, chef fondateur de
Cappella Mediterranea

les artistes et l'ensemble de l'équipe administrative de
Cappella Mediterranea

ont l'immense tristesse de vous faire part du décès de

Claude-Victor COMTE

Ami de Cappella Mediterranea

L'ensemble perd un mélomane averti et bienveillant qui n'hésitait jamais à le conseiller et à l'associer aux projets qu'il jugeait pertinents pour son développement.

Sa générosité, sa finesse d'analyse et son optimisme resteront dans nos mémoires et dans le cœur de tous ceux qui l'ont côtoyé.

L'association présente ses sincères condoléances à sa famille et s'associe pleinement à la peine de tous ceux qui l'aimaient.